



炎の子

2025年4月25日(金) 第5号

みんなの感想から その2

学年レクリエーションで初めてやるゲームもあったけど、みんな協力し応援し合うことができたので、よかったと思いました。

小学校では遠足の行き帰りで友達と話したりすることができなかったけど、中学生になったら、友達と話することができてとても仲が深まったような感じがしてよかったと思いました。

どのクラスも学年レクリエーションで、協力し合って、応援しあったり、「頑張ろう」という声が聞こえてきて、とてもいい遠足だったと感じました。学年レクで、頂上の鐘をもらうことができたのでうれしかったし、みんなの仲が深まったような感じがして、とても良い遠足だったなと思いました。

この遠足で、みんなの仲が深まったり、協力し合うということを学べてよかったと思いました。

(1組 道中 佐和)

私は、遠足で学んだ事、うれしかった事が2つあります。

1つ目は、心を一つにする事の大切さを学んだ事です。大縄の時、1回目は0で「無理かなあ」と思ったけど、みんなで声をあわせて「せーの！」でとんだら成功できて、心を一つにするってすごいなあと思いました。

2つ目は、初めての人とお弁当を食べた事です。前日までは、いつメンで食べる予定だったけど、当日、初めての子とも食べる事になって、うれしかったです。

この遠足で、初めての人とも絆を深められたし、声をかけあえたので良かったです。(3組 大野 寛夏)



歩きは少し疲れたけど、公園に着いてからレクリエーションをやって、クラスみんなで協力しながらやった結果2位になって、すごく楽しいレクリエーションでした。1位にはなれなかったけど、みんなの協力で2位になれたのでうれしかったです。大縄で2回しかとべなかったけど、1組が7回もとべたことがびっくりでした。この遠足で、やっぱり一番大事なのはクラスみんなで協力しあうことだなと改めて思いました。

その後も友達と一緒に弁当を食べてたくさん話したりしたのがすごく楽しかったです。

中学になって初めての思い出ができて、すごく楽しい遠足だったなと思いました。みんなで協力しあって友達と話しあう時間がすごく思い出に残りました。(2組 川元 心桜)

私は、春の遠足を友達と楽しく協力して取り組むことができました。学年レクリエーションでは、大縄とびが一番心に残りました。学校で練習した時は、3回とぶことができました。本番は、はじめはなかなかとべなかったけれど、みんなで声をかけ合って7回もとぶことができました。回数だけではなく、みんなが協力できたと感じる大縄とびになりました。達成感があって、これからもがんばりたいという気持ちになりました。

お弁当の時間では、みんなが友達と楽しそうに過ごしているように感じて、うれしくなりました。私も友達としゃべりながら楽しい時間を過ごせました。

この遠足で、友達と協力する大切さを実感しました。これからも声をかけ合って、色々なことを乗り越えていきたいです。(5組 新出 せん)

遠足当日、どんな日になるかなと思っていました。友達と話しながら歩いていたら、すぐに着いたように感じました。

レクリエーションが始まるととても白熱していました。ラケットでボールを運ぶ競技では、ぼくはバドミントンをしているので、けっこうできました。しかし、2回とも最下位だったので、他のクラス速いなと思いました。

ボール運びでは、簡単そうで速くするのが難しくてとても苦戦しました。この競技でも2回とも最下位だったけど、とても楽しかったです。

大縄とびは、練習の時1回しかできなかったのとても不安でした。1回目は0回でした。1回はとびたいという気持ちで2回目をとびました。結果は1回とべたので安心しました。

昼食の時、一人だった子を誘うことができたのでよかったです。

帰り、いろいろなことがあったけど、無事に帰ることができてよかったです。家に帰る時もしんどかったけど、着いた時とても達成感がありました。とても楽しかったです。 (4組 津田 夢太)

今回の遠足で感じたことが2つあります。

1つ目は、クラスの団結力です。クラス対抗戦のレクリエーションで1組が1回戦、2回戦、5・6回戦で1位になれたからです。特に大縄では全員で跳ぶのは難しいのに8回も跳べてすごかったし、回し手の人にも感謝しています。

2つ目は、根気強さです。遠足の行きと帰りに誰も置いていかれずに、しっかり歩けたからです。途中、「つかれた」「遠い」などネガティブ発言はあったものの、最後まで歩ききれたというのはこのクラスのいい所だと思いました。帰り、伊藤さんが石黒さんがいないのを気付き、「ルフィ!」と呼んで、前の所まで押していった所もこのクラスの暖かさを感じました。

(1組 尾山 藍)



今回の春の遠足では、2つのことを学び、行うことが出来ました。

1つ目は、クラスや他のクラス等にも応援し、協力し、楽しむことが出来ました。大縄の時は、クラスでもっと多い回数とぶために、作戦を考え実行したことにより、7回もとべました。練習中、他のクラスが応援をしてくれて、私達もがんばろう、応援しようという気持ちになり、協力し楽しめることができたことです。

2つ目は、クラスの仲を深められたことです。レクリエーションによる1つの目標のために、一生懸命がんばったり、行き帰りの場面でしゃべることが増えて、仲を深められたと思います。

今回の遠足で2つのことを学びました。レクリエーションの結果は3位でしたが、とても楽しめた遠足になれたと思います。 (5組 下村 和花)



5月のおもな予定



- 1日(木) 全校集会(6限)
絵の具セット販売(朝7:35~8:00)
- 2日(金) 授業参観・PTA総会・学年懇談会
絵の具セット販売(朝7:35~8:00)
心臓検診(1年)
- 8日(木) 耳鼻科検診(1年)
国語辞書販売(朝7:35~8:00)

- 12日(月) 激励会(6限)
- 15日(木) ~18日(日) 春季大会
*部活動によって違います
- 16日(金) 部活動の日
- 22日(木) 眼科検診(1年)
- 23日(金) 英語検定
- 27日(火) 中間テスト

